
会議名 施策名 所管課 意見等
意見反映の
有無

反映内容

第６回策定検討会
施策７　体力向上と健康教
育の充実に向けた取り組み
の推進

教育指導課
【三浦】「現状と課題」の最後に「健康教育を更に推進していく必要があります」とあるが、施策の方向の最後には「健康教育を
推進します」と表記されている。さらに推進するということであれば、文言としては「充実をはかる」などに整える必要があると
思う。

全部反映 意見を反映して、「健康教育の充実を図ります。」に変更する。

第６回策定検討会
施策16　地域運営学校と地
域学校協働活動の一体的推
進

地域教育推進課

【中村】管理職の方や教職員の方の受け取り方によって、学校運営協議会や地域学校協働活動の方々がどこまで入りこめるのか、
というところの差がかなり大きいと感じている。管理職の方が変わってしまっても、継続して連携がはかれるように学校運営協議
会が存在していると思うので管理職の方だけではなく、教職員のなかで学校運営協議会や地域学校協働活動に対しての、認識や知
識を定着させるような働きかけがあると更に協働がしやすくなると思う。

全部反映

本意見の「教職員のなかで学校運営協議会や地域学校協働活動に対しての、認識や知識を定着
させるような働きかけがあると更に協働がしやすくなる」について反映し、主な取組「情報提
供や研修の実施」の対象者について追記した。
（本修正に伴い、主な取組の掲載順を変更）

第６回策定検討会
施策26　誰でも学べる環境
の整備

図書館課
【座長（川島）】「だれもが読書を日常の習慣としている」とあるが、言葉がつながっていないような気がする。習慣としてい
る、と表現するのであれば、そのあとに続く言葉は「推進していく」ではなく「継続」など、文言を整理することは検討できない
か。

全部反映
意見を反映して、「だれもが読書を日常の習慣としている「読書のまち八王子」を推進してい
く」」から「だれもが本に親しんでいる「読書のまち八王子」を推進していく」に変更する。
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